

FCIEN EN ANTÁRTIDA

Desde el 11 de enero, 16 estudiantes de Facultad estamos en la Base Científica Antártica Artigas participando de la Tercer Escuela de Iniciación a la Investigación Antártica (EVIIA 3).

Hoy nos visitaron investigadores del Instituto Antártico Chileno (INACH) con quienes con quienes compartimos las líneas de investigación llevadas a cabo en ambas bases. Instancias como éstas nos ayudan a dimensionar el privilegio de formar parte de la única escuela antártica para estudiantes de pregrado del mundo.

#EVIIA3

